



Nombre de alumnos: Leydi Azucena Morales Bravo.

Nombre del profesor: Heydi Janeth Cruz.

Nombre del trabajo: Ayuda a las mujeres que sufren de violencia.

Materia: Investigación básica.

Grado: 1

Grupo: A

Comitán de Domínguez, Chiapas a 4 de julio de 2021.

Ayuda a mujeres que sufren de violencia.

Antecedentes:

Una de cada dos mujeres han sido víctima de maltrato, una cifra impresionante si consideramos que en México más del 50% de la población son mujeres, aproximadamente 57 millones de estas mujeres, el 63% sufrirá violencia en algún momento de su vida, 47% de esta ejercida por su pareja.

Planteamiento del problema:

La violencia contra la mujer está relacionada tanto a su falta de poder y control como a las normas sociales que prescriben los roles de hombres y mujeres en la sociedad y consienten el abuso. Las iniquidades trascienden los derechos sociales, económicos, culturales y políticos y se manifiestan en restricciones y limitaciones de libertades, opciones y oportunidades de las mujeres, estas iniquidades pueden aumentar los riesgos de que las mujeres sufran de violencia.

¿Cómo ayudar a las mujeres que sufren de violencia?

Propósitos de investigación.

Objetivo general:

Informar a la víctima de los recursos que dispone para afrontar y salir de su problema a través de una atención personalizada y un trato cercano .

Objetivo específico:

- Prevenir la aparición de comportamientos conducentes a la violencia y dominio sobre la mujer desde edades tempranas.
- Enseñar a los niños(a) pequeños actitudes que conlleven a una convivencia igualitaria entre hombres y mujeres.
- Garantizar a las mujeres el acceso oportuno y servicios de atención médico y psicológico especializado.

Razón de la investigación:

Esta investigación tiene la principal razón, es brindar información ya que hoy en día existen muchas mujeres que sufren de violencia y no tienen idea de que existen lugares y personas que brindan ayuda para poder sacarlas de su situación.

Importancia de la investigación:

La violencia contra la mujer es un importante tema de salud y derechos humanos. Tomando como referente la población femenina mundial, por lo menos una de cada cinco mujeres ha sido maltratada física o sexualmente por un hombre o varios hombres en algún momento de su vida.

En que aporta la investigación:

Aporta información sobre las mujeres que sufren de violencia, para que sepan que tienen apoyo, y así poder ayudar a combatir el problema.

<http://www.mujealmeria.es/Políticas-de-Igualdad/Violencia-de-Genero>

<https://www.un.org/es/observances/ending-violence-against-women-day/background>

